



スローガン

夕 路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.18
令和6年7月19日(金)

1 水遊びに大ハッスル。!

7月5日(金)の午前中、1年生のみなさんは、水遊びをしました。蒸し蒸しと暑い日だったので、さぞかし、楽しく、気持ちよかったことでしょう。みなさんの笑顔の花が咲いていました。私は、別用のため、遠くから少し拝見するだけになりました。うーん!参加してみたかったです。童心に返って!



2 熱中症に注意しましょう。!

今年度始めの長期予報で、今夏はこのほか暑くなると言われていましたが、本当に暑い毎日が続いています。

おそらく、夏休みもこの傾向は続くと思われる。暑さにはもう慣れてきてはいますが、十分な睡眠や栄養、そして、こまめな水分補給、日なたへ出る時は、帽子を着用するなど、ご家庭の方でも、お子さまの熱中症対策を継続してお願いいたします。

3 ジョーダン先生!これまでありがとう。

7月8日(月)を持って、ALTとして、本校に勤務してくださっていたジョーダン先生が、本校を離れることになりました。昨年度途中から、本校に勤めてくださり、楽しい外国語活動の授業をしてくださいました。いつも明るく、元気で子どもたちにも気さくに声をかけてくださいました。昨年度のハロウィンでの授業等、楽しい光景が蘇ってきます。勤務最終日に、校内放送でお別れのあいさつを、英語と日本語でしてくださいました。新天地でのさらなるご活躍をお祈りしています。



4 鳴門町児童生徒の健全育成を考える会の開催。!

7月8日(月)の夕方、鳴門中学校にて、鳴門町児童生徒の健全育成を考える会が開催されました。本町の児童生徒の健全な育成を願って、現在の各小中学校における児童生徒の現状報告に始まり、それを会の中で共有し、地域の方々のご意見や今後に向けての策を考えるといった会です。

熱心に意見が交わされ、有意義な会になったと聞いています。関係者のみなさま、たいへんお世話になりました。

5 個人懇談、たいへんお世話になりました。!

7月11日、12日、16日、17日と個人懇談を開催し、お忙しい中、保護者のみなさまにはご来校いただき、ありがとうございました。

保護者のみなさまと、お子さまのことをめぐって、お話を共有できましたことは、今後の教育活動をしていく上で大きなプラスになっていきます。

お子さまのよりよい成長を願って、今後とも連携・協働しながら、支援・指導をしていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いたします。また、何かございましたら、いつでもご相談いただけますようお願い申し上げます。

6 思い出に残る充実した夏休みに。!

7月19日(金)の夏休み前の集会にて、子どもたちには、命を大切に、安全・安心で思い出に残る夏休みにしてくださいというお話をさせていただきました。長期の休みにしかできないことにチャレンジしたり、家庭や地域の中の一員として貢献できたりするといいなあとと思っています。

登校日は、8月19日(月)、そして8月26日(月)より1学期後半がスタートします。笑顔で元気に登校することを教職員一同願っています。

7 鳴西のために!愛校作業にご協力を。!

8月24日(土)の午前7時~午前8時まで、愛校作業を予定しています。朝の涼しい時間にしますが、朝から暑いことも予想されますので、帽子や水分補給対策も万全にご参加いただけたら幸いです。

9月末には、運動会も予定しております。それに向けての環境整備にもつながります。どうぞご協力よろしくお願いたします。

8 1学期前半、たいへんお世話になりました。

全学年の教育活動に対しまして、保護者や地域のみなさまにご理解とご協力いただきましたことに、この場をお借りして感謝申し上げます。夏休みも引き続き、温かく子どもたちを見守ってくださいますようお願い申し上げます。

(文責:校長 内田 洋一)

